

新型コロナウイルス感染拡大で、広島市でも9月30日まで緊急事態措置が取られているため、本事業も昨年度同様、敬老祝賀会はとりやめました。河野自治会長の長寿のお祝いメッセージとふじが丘の小学校6年生の子ども達のお祝いメッセージ、長寿の記念品を320人を超える75歳以上の対象者の方に敬老祝賀会に届きました。併せて、広島市の松井市長の長寿お祝いメッセージも自治会に届きました。併せて頂きました。

## 敬老祝賀会

副会長



写真中央  
記念品のワイドフォトクロックサーモです。

あけまして  
おめでとうございます



きらきらクラブ「タオルで作る干支」

# ふじが丘会報

## 団地内の交通安全について

防犯部長

10月の自治会役員会で団地内の交通安全について話し合いました。通り抜けの車のスピードが速すぎる、十字路の道が怖い、高齢者や子どもの通行が危険、など様々な意見が出ました。調べると、南北のメイン道路に

第31号  
令和4年(2022)  
1月15日  
ふじが丘自治会  
広報部

は30キロ制限の標識や道路標示がありましたが、東西の通り抜け道などには、それらの表示がありませんでした。取り敢えずの対策として、会長が安全協会から取り寄せた目立つ幟旗を、東西道路の交差点や危険箇所に立てました。ふじが丘の皆さんも、団地内を通行する際は交通安全に気をつけ運転しましょう。



## 防災士誕生！

◆合格者  
12月5日、今年度の防災士の試験が行われました。ふじが丘に新たに4名の防災士誕生しました。ふじが丘は10名になりました。

おめでとうございます。  
3区7班  
1区5班  
1区4班  
4区3班



今回も明るいうちから要支援者宅を安否訪問、また3交代で深夜の避難所当番をさせていただいた。4日間で延べ7家族22人の方が一時避難された。

一時避難場所を振り返る  
会長

ふじが丘集会所は、防災情報の警戒レベル3（高齢者等避難）が発令されると、ふじが丘自治会自らミシート・机・座布団・間仕切りなどで数カ所のブースを用意した。

特に今年度はお盆前後に、台風による線状降雨帯の異常発生により同じ場所に強い雨が降り続いた。避難所で天気予報とにらめっこしながら、刻々と移動する線状降雨帯の位置や、携帯に入る防災情報などで一喜一憂をくりかえした。

## シリーズ ふじが丘で頑張っている人

2区9班

### ◆プロフィール

ルーツをこの安佐南区に持つ、広島生まれの広島育ちの七十七歳です。広島大学で教鞭をとる傍ら、米国をベースにした国際共同研究で活躍しました。最後のNASAのガンマ線宇宙望遠鏡開発プロジェクトも、共同研究の同僚に誘われて参加、重要な貢献と貴重な経験をいたしました。それを契機に広島大学に宇宙科学センターと附属天文台を設置でき、そこで七十歳まで活動しました。

### ◆どのような事をしていますか？

広島大学の教養教育（平和学）の一端を担う講義に退職教員の会の一員として参加しています。また、宇宙関連の講座をNHK文化センターで昨年九月まで八年間続けました。その関連で出会った宇宙好きの人達を中心に希望の方々と月一回の勉強会をサークル活動として大塚公民館で行っています。また、福島原発事故で、放射能・放射線に関する大きな恐怖からくる風評被害に驚き、放射能・放射線に関する正しい知識と対応が風評被害及び、実害を防ぐために必須と考え、マツダ財団の助成を受け活動を行い、中学・高校生を対象に「放射能・放射線の正しい常識」を講演してきましたが、



広島大学天文台 かなた望遠鏡

◆連絡先  
電話…082・872・2559



この教育実習で学んだことを活かしながら、子どもとともに歩んでいける教師になりたいと思いました。

この教育実習で学んだことを活かしながら、子どもとともに歩んでいける教師になりたいと思いました。

この教育実習で学んだことを活かしながら、子どもとともに歩んでいける教師になりたいと思いました。

この教育実習で学んだことを活かしながら、子どもとともに歩んでいける教師になりたいと思いました。

私は9月下旬から4週間、母校の安西小学校で教育実習をさせていただきました。この実習では、本当に多くの経験をさせて頂きました。例えば、先生方が行う授業を観察したことや、実際に授業を行ったこと、運動会の行事に携わったことなど、どれも私にとって貴重な経験となりました。他にも大休憩・昼休憩の時間は、児童と一緒に思いっきり外で遊びました。おかげで初週は筋肉痛となりましたが、それもいい思い出となりました。

ふじが丘の小学生のみなさん、子ども会で一緒に活動しませんか？

3区8班

## ふじが丘子ども会に入りませんか？



新規会員募集は、2月に回覧します。みなさんのご入会お待ちしております。

ふじが丘の小学生のみなさん、子ども会で一緒に活動しませんか？

ふじが丘の小学生のみなさん、子ども会で一緒に活動しませんか？

12月19日（日）「冬の縁日」  
今年度初めてのみんなが集まつての行事です。玉入れなどのゲームやbingoで楽しみました。



**ウォーキング大会に参加して**

11月7日（日）に、安西にこにこウォーキングに参加しました。例年は安西学区大運動会が開催されていましたが、コロナ禍のため、昨年度は運動会中止、今年度は運動会に代わってウォーキング大会が行われることとなりました。当日は雲一つない好天に恵まれ、午前9時からウォーキングがスタートとなりました。

今年度のウォーキング大会は、9時から12時までの開催となつていますが、大会方針として、開会式と閉会式を行わず、また、時間内は自由に参加でき、自由に帰宅できるというとても参加しやすいものでした。そのため、私は1時間15分ほど歩いて、参加賞を頂いて帰りました。

今回のウォーキング大会は、参加時間が自由かつマイペースで歩くことができるため、高齢者から児童まで誰もが参加しやすい大会だと思いました。次回以降の参加を検討されている方の参考になれば幸いです。



安西小学校の正門をスタートし、グラウンドから校舎の裏を通り学校内を一周しました。約300人の参加がありました。

昨年度は運動会中止、今年度は運動会に代わってウォーキング大会が行われることとなりました。当日は雲一つない好天に恵まれ、午前9時からウォーキングがスタートとなりました。

今年度のウォーキング大会は、9時から12時までの開催となつていますが、大会方針として、開会式と閉会式を行わず、また、時間内は自由に参加でき、自由に帰宅できるというとても参加しやすいものでした。そのため、私は1時間15分ほど歩いて、参加賞を頂いて帰りました。

私は、お父さんにさそられ、安西にこにこウォーキングに参加しました。ふだん土日は、あまり歩かないのに、安西にこにこウォーキングでたくさん歩こうと思いまして。と中でほかに参加している人に「がんばってるね。」と言わされたので、うれしかったです。なので9時から10時15分まで、16周歩けました。

もし、また安西にこにこウォーキングがあつたら、もちろん参加して、次こそは、20周歩きたいです。ふじが丘クラブ紹介

今年は参加者が27名と少なくなりましたが、卓球大会を開催することとなり、参加者皆様のご協力で無事に終ることができました。卓球部員も高齢になりました。皆様の入部を心よりお待ちしております。

## がんばったウォーキング

安西小4年  
4区6班

## 卓球大会

3区6班

コロナ禍で、2年間活動や大会が中止となり、今年度に入つても感染が収まらず、卓球部長には色々と御心配を頂きましたが、感染対策を行なながら練習を再開することができました。

今回は参加者が27名と少なくなっていますが、卓球大会を開催することとなり、参加者皆様のご協力で無事に終ることができました。卓球部員も高齢になりました。皆様の入部を心よりお待ちしております。

◎ダブルスの部 優勝さん

ペア

ペア



12月5日（日）午前9時～12時30分  
(場所) 安西小学校体育館

チアアップは練習を始めて1年を迎えたばかりの若いチームです。指導者も経験者も無く、メンバーパー8名で曲を選び振り付けを考え、ワイワイ楽しく練習しています。

そもそも『老人施設等に慰問に行く事が出来ればいいね』との思いがついて集まつた仲間です。平均年齢60才台！！飛んだり跳ねたりなどもっての他です。楽しくダンスが出来るがモットーです。平日第1・3・4（火）12時～15時で半分練習半分おしゃべりかな？



（連絡先）代表

082・872・4340

四捨五入で60才、ダンスに興味のある方、ズボンでもOKよ！見学だけでも来てください。お待ちしています。

◎一般の部 優勝

さん

ペア

ペア



観音堂祭 9月12日（日）

この地には、新宮神社・観音堂・鎮守社・不動院の寺社があります。この維持管理を長楽寺寺社総代会が担っています。役員は、長楽寺一丁目、長楽寺北二丁目、長楽寺二丁目、ふじが丘自治会で各2名の宮総代と各町内会会長、自治会長さんと相談役で構成されています。

行事として、鎮守社祭が宮島の管弦祭と同日（旧暦6月17日）、観音堂の四萬八千日祭（旧暦7月18日）、観音堂祭（9月中旬）、新宮神社祭（10月中旬）、不動院祭（3月中旬）、初詣祭（12月元旦）を皆様の協力のもと行なっております。新宮神社祭と観音堂祭は、交互に前夜祭も行われます。



9月3日・4日 草刈り実施

## 法面草刈り

（環境部）

9月に第二公園横の法面の草刈りを三菱レジデンス様にして頂きました。今回は大掛かりなもので、大変きれいになりました。



新宮神社祭 10月10日（日）

又、社守当番表により4か月間の1日と15日に新宮神社、18日と21日と28日は観音堂にお鉢を持ってお参りし、社殿・仏閣及び境内の清掃と見廻りを行つております。毎年、夏に行われますが、コロナで延期されて冬に行われました。自しゆくで思う様に練習ができなかつたけど、中止にならなくてよかったです。結果は、2回戦敗退でした。

私は次6年生になります。フットボールを1年から始めて最後の年になります。1年からずっと同じ団地の島田みなみちゃんと練習してきました。最後なので優勝したいです。

また、練習をがんばります。いろんな試合で優勝してふじが丘のみなさんに報告したいです。



## 市子連

安西小5年  
3区1班

フットベースボール

## 私の一枚

「庭先の小さな夏の物語」  
2区4班



### ◆募集しています

「私の一枚」（写真）を募集しています。タイトルを添えて下さい。掲載を希望の方は広報部まで連絡下さい。

### 編集後記

会報にかかるようになり、今まで参加していなかつた行事に参加することが増えました。コロナ禍で中止になることも多いですが皆さんもぜひ参加してみてください。色々な発見がありますよ。